

講座で伝えてくれたメッセージ(抜粋) 「今の自分・これからの自分」



海衣さん

・僕は今、働き教育センターに通っていますが、車の免許を取るための勉強も頑張っています。免許を取ってしっかり働きたいです。



克己さん

・性別や出身などに関係なく、自分が自分らしく、すごしていけるために、これからも人権についてみんなと考えていきたいです。



結菜さん

・とにかく高校に入って、卒業して、自分の中にやりたいことがあるので、それに向かってすすんでいければいいかなと思っています



香凛さん

・高校は結構、楽しいです(笑) こうみえて、基本人見知りなので、こういう活動を通して人見知りな性格を直していきたいです。



麗佳さん

・高校生集会に参加して、自分の想いも、少しでも言えるようになりました。自分と周りの友だちを大切に過ごしていきたいです。



風さん

・私は人を笑顔にしたいです。一日一日を大切に自分も周りの人も笑顔で過ごせるよう努力して、自分の夢を叶えられたらいいな。



百々加さん

・地元や学校には、大切な友だちが一杯います。そのつながりを大切にしながら、これからもいろんな人に出会っていきたいです!

参加者の感想(抜粋)

- ◆日ごろ接することができない若い人達と一緒にさまざまな人権問題について考えさせられました。それぞれの人々がしっかりした意見を持っていて素晴らしいです。
- ◆今までいろいろな人権講座をきいてきましたが、一番良かったと思います。楽しい人権学習ありがとうございました!
- ◆最後のメッセージとても良かったです。自分の思いを発信することって大事ですね。いろいろなことに気づかされました。

●一人ひとりがいきいきと活動していることがよくわかりました。中高生の子たちも言っていたように、一人ひとりに役割や居場所があるということが大切で、そのことが人を動かすエネルギーになるんだということを感じました。クイズの中の言葉で“誰からも邪魔されず自分らしく生きられる世の中に”という言葉が特に心に残りました。もう一度自分の人権感覚を見直すきっかけになりました。

●中高生αのみなさんからのメッセージ、本当に心が熱くなりました。人権を大切にしたいと一生懸命活動している姿、みんながムリせず自分らしく、すごく楽しそうでも前向きで…そんな姿がうらやましくなりました。今日はみなさんに会えて本当にうれしかったです。ありがとう。

●日頃から隣保館でお世話になっている豊日中の在校生と卒業生が活動している様子を自分たちの手で発表してくれると聞いて、突然の参加でしたが激励に來させていただきました。どの子どもたちもあまり学校では見ることができなかった生き活きとして表情を見せてくれ、堂々とした態度、姿で発表している子どもたちに出会うことができ大変感動しました。どの発表も趣向がこらされていましたが特に最後のメンバーからのメッセージに心をうたれました。みなさん、お疲れさまでした。これからも、それぞれが輝いて活動し、活躍して下さることを祈っています。今日は本当にありがとうございました。

●みんなおつかれさま。感激で涙がでそうになりました!

「人権週間 in 隣保館啓発展示」開催!

12月4日(火)~18日(金)まで: 関連イベントも行います。



1948年12月10日「戦争の世紀から人権世紀への転換」として「世界人権宣言」を採択、12月10日を「人権デー」と定め、12月4日から10日までを人権週間としています。その間、全国的に人権啓発活動を広く展開しています。本町においても隣保館を会場に人権啓発パネルの展示をはじめ、期間中には、子どもたちを対象にしたイベントや「若い世代のための人権まなび塾」も開催いたします。

1. 「人権啓発パネル展示」

- ・ヘイトスピーチ解消推進
- ・障がい者差別解消推進法
- ・部落差別解消推進法関連(就職差別の公正採用選考の確立に向けて)



2. 「小学生対象ジンケンダーと人権について楽しく学ぼう!」 (12月9日(水)午後3時30分~)

- ・ジンケンダーとのクイズ対決
- ・ジンケンダーとのじゃんけんポン大会
- ・紙芝居を見てみんなで考えよう!
- *当日は「隣保館開放日」です。同時に子どもカレー食堂も行います!

3. 「隣保館事業啓発写真」

- ・バッチリスタディ教室・工作教室
- ・ふれあい交流事業・各種教室関係
- ・人権学習講座・異文化&伝統文化
- ・お花の教室・初級パソコン教室
- ・中高生αメンバー活動
- ・隣保館&児童館開放

4. 「青年層のための人権まなび塾」学習交流会(12月17日(木)午後6時~7時30分)

- ・滋賀朝鮮初級学校の先生たちとの交流会です

★日栄小学校あおぞら学級☆豊郷小学校くすのき&ひまわり学級

「あおぞら学級」は、もみじにどにぎやかにきつねとたぬき、すくなく、秋をいっぱい表現してくれ、ありがとう。もうしばらくの秋の日々を楽しみたいですね!



「くすのき&ひまわり学級」は、とってもかわいらしいミノムシのステキなカレンダーです。とても楽しい表情ですね。自分のそばにいる友だちのこと、きつと大好きなんでしょうね!

